



Présentation du projet par la collectivité

La commune de l'Anse-Bertrand est une commune de Guadeloupe située à la pointe nord de la Grande-Terre.

Elle compte 5 200 habitants et projette dans le cadre de son Plan d'Aménagement et de Développement Durable, à travers son Plan Local d'Urbanisme de se développer pour atteindre 8 000 habitants à l'horizon 2030.

Aujourd'hui, le manque d'infrastructures est criant. C'est pourquoi la commune s'inscrit dans un large programme d'investissements qui, sans conteste, contribuera à son développement et à son épanouissement que ce soit dans le domaine touristique, agricole, de l'éducation ou sportif.

Parmi ces investissements la construction d'un plateau sportif couvert constitue un enjeu majeur pour notre territoire tant vis-à-vis de notre jeunesse que du monde sportif pratiquant le sport en salle.

Le constat est éloquent :

- En France hexagonale : 1 équipement sportif pour 198 habitants
- En Nord Grande Terre : 1 équipement sportif pour 334 habitants
- Anse-Bertrand :
 - Fait partie des 9 communes en Guadeloupe sans salle multisports
 - Sur les 12 équipements recensés par l'INSEE la plupart sont sinistrés et aucun n'est recouvert
 - Seul le stade de football reçoit des compétitions de ligues (football)
 - Il existe un club de basket avec 80 licenciés, un club de volleyball avec 20 licenciés et une association de twirling bâton avec 30 licenciés qui utilisent la structure actuelle qui n'est ni aux normes, ni recouverte. Les matches et compétitions ont lieu au gymnase de Petit-Canal à 15 kms.

Et pourtant, dans son histoire récente Anse-Bertrand a produit de nombreux champions dont certains au niveau mondial :

- Serge Nubret : champion du monde de culturisme
- Lilian Thuram : champion du monde de football
- Yohan Gène : coureur cycliste professionnel avec plusieurs participations au tour de France, coéquipier de Thomas Voeckler
- Sarah Daninthe : championne de France et championne d'Europe d'escrime
- Molière Gène : vainqueur du tour cycliste international de la Guadeloupe
- Deux jeunes basketteurs ansois de l'OMCS d'Anse-Bertrand en élite national

Sans grands moyens Anse-Bertrand a su faire ses preuves dans le passé.

Aujourd'hui, il y a une population de jeunes scolaires, d'adultes en activité et de séniors qui pratiquent librement ou en association organisée le sport de leur choix. Leur offrir un panel diversifié d'activités sportives ne pourra que renforcer cette tendance « santé et sport pour tous ».

En ce sens, le plateau sportif couvert est le bienvenu dans le paysage sportif ansois.

Le Maire
Edouard DELTA

